
Pièces 6 Pièces

Superficie 301 m²

Référence W-02VLIS

Prix 4 600 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Niché au Cœur  du 16éme arrondissement,  proche de l'avenue victor  hugo,  dans

un  splendide  hôtel  particulier,  un  appartement  unique  par  ses  volumes  et  sa

réception  sur  3  étages.  Lumineux  et  calme,  il  se  compose  d'une  galerie  d'entré

majestueuse avec une hauteur sous plafond de 5m, un séjour cathédrale avec une

verrière, une belle salle à manger, une cuisine et son office ainsi  qu'une très belle

chambre avec sa salle d'eau et sa salle de bains. A l'étage avec un caractère plus

moderne, deux chambres avec leur salle de bain et une master bed room avec sa

salle de bain et son dressing. Parquet de ...

Nestled in the heart of the 16th arrondissement, close to avenue victor hugo, in a

splendid  private  mansion,  a  unique  apartment  in  terms  of  its  volumes  and  its

reception on 3 floors. Bright and calm, it consists of a majestic entrance gallery with

a ceiling height of 5m, a cathedral  living room with a glass roof, a beautiful  dining

room, a kitchen and its pantry as well as a very beautiful bedroom with its shower

room and bathroom. Upstairs with a more modern character, two bedrooms with

their  bathroom  and  a  master  bed  room  with  its  bathroom  and  dressing  room.

Versailles parquet flooring, ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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